

OJOS AZULES

Seguramente crees que me separé de ti por cubrir la esfera azul de tus ojos con esos lentes oscuros y así evitar que mi mente siga pensando en ellos, alabándolos. No, unos tristes anteojos no sirven para quitarles su belleza. Es inútil lo que haces. Aunque no, no es tan inútil, ya ves que yo me separo de ti para siempre. Mucho agua ha corrido por el arroyo de nuestra vida para saber que nunca me has amado. Yo sí lo he hecho, con pasión. Mi espera ha sido nula, estéril. Ahora con una constancia que nunca he tenido viviré la nostalgia de tu amor. No será por mucho tiempo. El sonido de una bala llegará a ti desde algún sitio para decirte adiós.

Noviembre 2008